

Bundesratsbeschluss

betreffend

**die Erhaltung des Ergebnisses der Volksabstimmung vom
14. März 1948 betreffend den Bundesbeschluss vom 28. Juni
1946 über die Ordnung der schweizerischen Zuckerwirtschaft**

(Vom 22. April 1948)

Der schweizerische Bundesrat,
nach Einsicht:

der Protokolle der Abstimmung in den Kantonen,
einer Zusammenstellung der Ergebnisse dieser Abstimmung,
aus welchen Akten sich ergibt, dass von insgesamt 754 053 abgegebenen
gültigen Stimmen 272 701 Stimmen auf Annahme und 481 352 Stimmen
auf Verwerfung gelaftet haben,

gestützt auf die Artikel 13 bis 16 des Bundesgesetzes vom 17. Juni 1874
betreffend Volksabstimmung über Bundesgesetze und Bundesbeschlüsse,

beschliesst:

Art. 1

Es wird festgestellt, dass der Bundesbeschluss vom 28. Juni 1946 über
die Ordnung der schweizerischen Zuckerwirtschaft in der Volksabstimmung
vom 14. März 1948 verworfen worden ist.

Art. 2

Dieser Beschluss ist mit der Zusammenstellung der Resultate im Bundes-
blatt zu veröffentlichen und der Bundesversammlung zur Kenntnis zu bringen.

Bern, den 22. April 1948.

Im Namen des schweiz. Bundesrates,
Der Bundespräsident:

Celio

Der Bundeskanzler:

Leimgruber

Volksabstimmung vom 14. März 1948 betreffend den Bundesbeschluss vom 28. Juni 1946 über die Ordnung der schweizerischen Zuckerwirtschaft

Kantone	Stimm- berechtigte	Ein- gelangte Stimm- zettel	Ausser Betracht fallende Stimmzettel		In Betracht fallende Stimmzettel	Ja	Nein
			leer	ungültig			
Zürich	292 123	158 376	4 485	43	153 848	51 784	102 064
Bern	242 133	105 817	288	145	105 384	42 735	62 649
Luzern	65 045	35 448	363	59	35 026	11 466	23 560
Uri	8 172	4 960		211	4 749	1 196	3 553
Schwyz	20 347	9 456	46	8	9 402	2 989	6 413
Obwalden	6 205	3 103	16	7	3 140	1 188	1 952
Nidwalden	5 442	3 175	30	4	3 141	1 177	1 964
Glarus	10 913	6 967	107	9	6 851	2 184	4 667
Zug	11 532	6 032	23	45	5 964	2 016	3 948
Freiburg	46 075	24 556	243	32	24 281	13 211	11 070
Solothurn	50 538	27 167	1 158	116	25 893	8 082	17 811
Baselstadt	58 293	24 452	329	9	24 114	4 428	19 686
Basel Land	31 394	14 969	166	15	14 788	4 496	10 292
Schaffhausen	17 194	14 969	1 097	8	13 864	6 597	7 267
Appenzell A.-Rh.	14 330	10 667	340	34	10 293	1 865	8 428
Appenzell J.-Rh.	3 594	2 162	48	8	2 111	629	1 482
St. Gallen	33 691	62 607	2 028	369	60 210	19 481	40 729
Graubünden	37 354	22 522	1 010	23	21 489	9 413	12 076
Aargau	85 864	75 020	3 475	78	71 467	23 824	47 643
Thurgau	43 140	33 451	1 248	47	32 156	13 872	18 284
Tessin	47 387	15 558	170	75	15 313	6 736	8 577
Waadt	112 457	53 917	418	76	53 423	21 864	31 559
Wallis	45 817	17 007	110	58	16 839	7 122	9 717
Neuenburg	40 386	22 518	249	24	22 245	5 129	17 116
Genf	57 154	23 491	5 410	19	18 062	9 217	8 845
Total	1 376 490	778 427	23 068	1 306	754 053	272 701	481 352
7920			24 374		Mehrheit:		
					377 027		

**Bundesratsbeschluss betreffend die Erwerbung des Ergebnisses der Volksabstimmung vom
14. März 1948 betreffend den Bundesbeschluss vom 28. Juni 1946 über die Ordnung der
schweizerischen Zuckerwirtschaft (Vom 22. April 1948)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1948
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	17
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	29.04.1948
Date	
Data	
Seite	213-214
Page	
Pagina	
Ref. No	10 036 224

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.